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Zitat von winzie 

Wenn einer sieben bietet und diese, wie hier mehrfach bejammert, viel zu wenig sind,
dann bietet auch einer acht. Ansonsten ist sein Marktwert halt sieben.

Der Preis wird dadurch bestimmt, was Leute bereit sind zu zahlen und nicht was sich
einer vorstellt. Das trifft nicht nur auf Fußballspieler zu, sondern auf alle
Güter/Produkte/Leistungen.

Alles unter 125 Millionen Euro ist nicht nachvollziehbar.
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